
Anfrage  in  der  Fragestunde  an  Herrn  Stadtrat Mag.  Robert  Krotzer,  eingebracht  in  der 
Gemeinderatssitzung vom 16. November 2017 von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Mag. Robert Krotzer  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 14.11.2017 
 
 

Betreff:  Versorgung im Bereich Kinder‐ und Jugendpsychiatrie 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 

 
Ein aktuell sehr heiß diskutiertes Thema  ist die schlechte Versorgungslage von Kindern und 
Jugendlichen  im  Bereich  der  psychiatrischen  Betreuung.  Österreichweit  gibt  es  nur  ein 
Viertel der notwendigen Kassenstellen und nur die Hälfte der benötigten Kapazitäten in den 
Krankenhäusern. Darüber hinaus existieren zu wenige Ausbildungsstellen für Fachärzte, um 
den Bedarf decken zu können. Eine rasche und zielführende Behandlung  ist überdies meist 
nur Kindern mit finanzkräftigen Eltern gewiss. 
 
Im  September  2016  brachte  Gemeinderätin  Elke  Heinrichs  einen  dringlichen  Antrag  zu 
gegenständlichem Thema ein. Daher ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
 
Wie  ist  das  Ergebnis  der Umsetzung  dieses Antrags  aus  Sicht  des Gesundheitsamtes  zu 
beurteilen? 


